

Le président bolivien arrive à Cuba pour le 22ème sommet ALBA-TCP (+Photos)



La Havane, 13 déc (RHC) Le président de l'État plurinational de Bolivie, Luis Arce (photo) est arrivé à Cuba mardi pour participer au 22e Sommet des chefs d'État et de gouvernement de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique-Accord commercial entre les peuples (ALBA-TCP), qui se tiendra demain.

La vice-ministre cubaine des affaires étrangères, Josefina Vidal, et une partie du corps diplomatique accrédité dans le pays des Caraïbes se sont rendus à l'aéroport international José Martí de La Havane

pour accueillir le président.

Sur le réseau social Twitter, le ministère cubain des affaires étrangères a souligné l'excellent moment que traverse l'Alliance, fondée sur les principes de solidarité, de justice sociale, de coopération et de complémentarité économique, fruit de la volonté politique de ses architectes, le commandant en chef Fidel Castro Ruz (1926-2016) et Hugo Chávez Frías (1954-2013), leader de la révolution bolivarienne.

Dans le cadre des célébrations du 18e anniversaire de la création de ce mécanisme de consultation, le Conseil d'État a convoqué la Sixième session extraordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire pour demain, dans sa 9e législature, au Palais des congrès de La Havane.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a indiqué que Sacha Llorenti, secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, est à La Havane pour participer à l'événement, qui sera un espace d'échange sur les progrès et les défis au profit des nations. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307864-le-president-bolivien-arrive-a-cuba-pour-le-22eme-sommet-alba-tcp-photos>



Radio Habana Cuba